
SALA DAS SESSÕES, em 06 de agosto de 2015. 

 

 

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 

PAVERAMA/RS. 

Proposição: 

REQUERIMENTO  n.° 002/2015 

 

   Os Vereadores infra firmados, nos termos do Regimento Interno, Art., 121, 

Inciso II, § 1°, requer a essa Presidência que submeta ao Plenário deste Poder legislativo o presente, 

 

                          REQUERIMENTO: 

 

                                                              Solicita ao Chefe do Poder Executivo que seja feito um 

levantamento junto a Comunidade de Santa Manoela, dos interesses instalação de 

empreendimentos com maior consumo de energia elétrica, por exemplo: industria e comércio, 

chiqueirões e aviários e tambos de leite, para somar assim o aumento de consumo de energia 

eletrica.  
 

JUSTIFICATIVA:  

 

                 O pedido se justifica para fazer a solicitação junto a Certaja para mudança da rede 

para TRIFÁSICA. 

 

   Atenciosamente 

       

                                          ___________________________________ 

     Ver. Elio Griebeler 

 

 

______________________________                   _____________________________ 

Carlos Alexandre Dutra                                           Carlos A. Hartmann 

 

 

________________________________                    ________________________________ 

Antonio Cardoso de Vargas                                     Darlan de Souza 

 

 

_________________________________                  ________________________________ 

 João Edson O. Morais                                              Sergio F. Griebeler 

 

 

_________________________________                  ______________________________ 

Eldo Danir Dickel                                                      Jose Vilson Ferreira 
 

 

 

 

 

 


